

La Reforma Educativa debe ser prioritaria para el siguiente Presidente de la República, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía(Cemefi).

Del 5 al 12 de junio se les preguntó, ¿a qué reforma debe dar prioridad el siguiente Presidente de la República? El 49.1 por ciento de los usuarios señaló que la Reforma Educativa debe ser la de mayor importancia, mientras que el 19.3 por ciento opinó que la Reforma de Estado es prioritaria.

Los resultados completos de la encuesta son:

